

«Weitgereiste Besucher» verbreiteten Freude

Samichlausbesuch in der evangelischen Kirche in Berlingen und in der katholischen Kirche in Steckborn



Samichlaus und der Schmutzli statteten Steckborn und Berlingen zur Freude der Kinder einen Besuch ab.

In den frühen Abendstunden ertönte am vergangenen Mittwoch, 6. Dezember, in den adventlich geschmückten Kirchen in Steckborn und in Berlingen ein feines Glockengeläut – der Samichlaus und der Schmutzli statteten den Gemeinden einen Besuch ab. Zahlreiche Familien nutzten die Gelegenheit und kamen vorbei. Einzeln durften sie zu den beiden gehen, ein wenig mit ihnen plaudern und ein Versli oder ein Lied vortragen. Jedes Kind bekam vom Schmutzli einen feinen Grittibänz mit lustiger Zipfelkappe geschenkt. In Berlingen kam sogar noch ein prall gefülltes Samichlaus-Säckli mit einem Gruss von der Berlinger «Familie-Rundi» hinzu und im hinteren Teil der Kirche durften sich die Kinder die Wartezeit mit dem Basteln eines kleinen Engels vertreiben.

Nächstes Jahr kommen sie bestimmt wieder

Viel zu schnell verging die Zeit, und schon mussten die beiden weit hergereisten Besucher wieder aufbrechen. Wir sind jedoch überzeugt, dass ihnen die leuchtenden Kinderaugen und die schönen Begegnungen am Untersee noch lange in bester Erinnerung bleiben werden – und dass sie auch nächstes Jahr gerne wieder bei uns vorbeischaun. Wir, das SamichlauchelferInnen-Team, würden uns auf jeden Fall sehr darüber freuen.